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INDICAÇÃO Nº 071/2014. 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que sejam 

feitos estacionamentos de bicicletas na Rodoviária, Praça Central e Praças 

Esportivas do Município. 
 

 

 JUSTIFICATIVA 

 
 

Recebemos no gabinete algumas sugestões de munícipes com o 

intuito de ajudar no crescimento de nossa Cidade. 

A população que depende do transporte para todos os fins, sofre.  

As reclamações aumentam cada dia, e cada dia, vejo o aumento de 

pessoas que utilizam bicicleta para o trabalho ou lazer. Atitude saudável, porém, seria 

melhor, se houvessem distribuídos em pontos estratégicos na cidade, alguns locais de 

estacionamentos simples, subsidiados pela prefeitura, de maneira que, muitos 

poderiam utilizar e deixar sua bicicleta com "segurança". 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é costume acontecer. 

Gabinete do Vereador Zidane, aos 17 de março de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


